

15. Kuckuckslauf Königshofen

VERANSTALTUNGS-INFOS

Datum: Sonntag, 29.09.2019
Ort: Mömbris-Königshofen
Sportanlage Krombacher Straße
Veranstalter: Laufteam SV Königshofen
Start 10km Wertungslauf: 10:00 Uhr
Homepage: www.sv-1945-koenigshofen.de

ÜBERSICHT WETTBEWERBE

10:00 Uhr	10,0 km	CORDENKA-Wertungslauf
11:30 Uhr	0,6 km	Schülerlauf bis 9 Jahre
11:50 Uhr	1,2 km	Schülerlauf 10-15 Jahre

GRUSSWORT DES VERANSTALTERS

Liebe Läuferinnen und Läufer,

ein großartiger Kuckuckslauf 2018 liegt hinter uns mit dem dritten Teilnehmerrekord in Folge, Zuwächsen in allen Läufen und zwei Überraschungssiegern im Hauptlauf über 10km. Beide Vorjahressieger konnten dabei ihre Titel nicht verteidigen und landeten jeweils auf dem Silberrang. Julia Hoff (LG Landkreis Aschaffenburg) wurde in einem knappen Rennen von Simone Herzog (TV Goldbach) entthront, Ingbert Reinke (Clever fit Wörth) musste Christian Dürr (TV Ochsenfurt) den Vortritt lassen. Dürr gewann zum ersten Mal beim Kuckuckslauf, Simone war sechs Jahre zuvor bereits erfolgreich in Königshofen. Die nach 2017 zum zweiten Mal gelaufene attraktive Strecke mit mehr Cross- und Naturpassagen fand wiederum großen Anklang bei den 120 Teilnehmern.

Spektakulär ging es anschließend im ersten der beiden Schülerläufe über 600m zu, gleich 135 Kinder bis zum Alter von neun Jahren standen an der Startlinie, um die zwei Runden um das Sportgelände unter die Füße zu nehmen. Mark Uhl (TV Großwelzheim) war in einem Herzschlagfinale 0,9 Sekunden schneller als sein Vereinskamerad Kassian Eibeck und Henrik Jakob (TV Schweinheim), der nur 0,4 Sekunden später als Dritter ins Ziel folgte. Bei den Mädchen setzte sich Ida Rosa Langenstein (TV 1860 Aschaffenburg) souverän vor Phiby Neubauer (ohne Verein) durch, Dritte wurde Marla Hofmann (TSG Kleinostheim).

Im zweiten Schülerlauf über die 1.200m-Strecke galt es dann vier Runden zu laufen, Schnellster war hier Franz-Xaver Brunner (TV Schweinheim), der Sebastian Felix Nolting (LG Aschaffenburg) auf Distanz hielt, gefolgt von Jonathan Busch (TV Schweinheim). Bei den Mädchen siegte Eliese Hohmann (LAZ Obernburg-Miltenberg) deutlich vor Samira Herzog (TV Schweinheim), die knapp vor Anna Rosa Kern (TV Schweinheim) die Ziellinie wieder überquerte. Insgesamt waren hier 35 Mädchen und Jungs im Alter zwischen 10 und 15 Jahren auf den vier Runden unterwegs. Den Meistbeteiligungspokal der Schulen nahm unter großem Jubel die Ivo-Zeiger-Grundschule vom Bürgermeister des Markt Mömbris Felix Wissel entgegen.

Was erwartet uns beim 15. Kuckuckslauf in Königshofen? Drei attraktive Läufe im Rahmen des COEDENKA-Laufcups und der MAIN-Echo KIDS-Challenge mit einer professionellen und superschnellen Chip-Zeitmessung. Gleichzeitig bleiben wir eine familiäre Veranstaltung mit Charme im Herzen des Kahlgrunds, wo der Bürgermeister noch die Siegerehrungen selbst vornimmt. Vor, während und nach der Veranstaltung bewirten wir Sie gerne im beheizbaren festen Gastronomiebereich mit unseren selbstgebackenen Kuchen und anderen Köstlichkeiten.

Wir freuen uns, auch dieses Jahr wieder zum CORDENKA-Laufcup zu gehören und auf einen schönen Lauftag!

Das Laufteam des SV Königshofen